



松ヶ枝中学校

松中HP



ときわ 常磐

<https://www.otaru.ed.jp/matsugae/>

《教育目標》根気・勇気・元気

～令和6年度の重点～

‘チーム MATSUNAKA,

【ま】松中は… 学び・一体感・勢い！

【つ】強 く… 粘り強く取り組む！

【な】仲 良 く… 自他を大切に！

【か】格好良く… 行動力がある！

学校だより 第3号 発行日 令和6年6月28日

『中体連大会開幕！』

校長 齋藤 直幸

6月1日の水泳大会を皮切りに、今年度の中体連大会が開幕しました。本校の生徒たちが出場する男女バレーボール・男女バドミントン・軟式野球・サッカーの大会がすでに実施され、懸命にプレーする生徒たちの姿を見ながら改めてスポーツが人々に与える影響の素晴らしさを実感しました。

これから大会を迎える体操競技・剣道、後志地区との全道大会代表決定戦に臨む男女バレーボール・軟式野球でも「いい準備」をして「いい試合」をしてくれることを願っています。

全国中学校体育大会の改革

すでに報道等でご存じかと思いますが、令和9年度から中体連の全国大会が見直されます。現在の1年生が3年生になるまではこれまで通り開催されますが、現小学校6年生が中学校3年生になる年度から実施競技の削減や規模の縮小が行われます。

開催されなくなる競技（9競技）

水泳競技・ハンドボール・体操競技・新体操相撲・ソフトボール男子・スキー・スケート
アイスホッケー

これに伴い、全道大会や小樽・後志の地区大会も見直されることとなります。

私自身、中学校から大学までは運動部活動一色の生活で、教員になろうと思ったのも部活動の顧問をやりたいからでした。部活動では多くの仲間ができ、多くの方々に支えられてたくさんの貴重な経験をすることができました。苦しいこともたくさんありましたが、部活動での様々な経験が今の自分をつくってくれたと感謝しています。

運動部に加入している生徒たちの最後で最大の大会が無くなったり縮小されたりすることは大変残念ではありますが、これからも部活動やスポーツを通して豊かな生活やたくましい心身を築いていって欲しいと願っています。

第1回学校運営協議会

第1回学校運営協議会を5月28日に開催しました。委員の皆様と会議の内容を紹介します。

1. 学校運営協議会委員（敬称略）

| 地域住民代表 | |
|-----------------------------|-------------------|
| 土屋 裕美・土田 勝稔・川真田俊子 | 奥村 秀幸・阿部木の実・安原 政志 |
| 学識経験者代表 | |
| 松代 弘之 | |
| 保護者代表 | |
| 中野 里佳・平嶋 啓子 | |
| 学校代表 | |
| 齋藤 直幸・倉田 知寛 秋田谷吉晃・瀬戸 綸太郎 | |
| 役員 | |
| 《会長》松代 弘之 | 《コーディネーター》 |
| 《副会長》阿部木の実 | 半澤 正宣 |

2. 会議の内容

(1) 説明

学校運営協議会規則を確認し、協議会の仕組みについて共通理解を図りました

(2) 学校経営について

校長から協議会の役割や取組、学校経営方針や生徒・教職員の状況などを説明しました

(3) 熟議

『松ヶ枝地区の強みを活かした生徒の育成』
3グループに分かれて協議し、発表しました



【熟議の結果：松ヶ枝地区の強み】

豊富な教育資源・自然環境・地域人材

【教育】文教地区（高校・大学が近い）

【自然】天狗山の麓、公園が多い

【人材】町内会が活発



松中生の活躍



6月19日(水)・20日(木)に行われた小樽市内の中体連一斉開催における、おもな結果は以下の通りです。

【男子バレーボール】優勝

★6月29日(土)代表決定戦に進出

●対北小樽 V.C(拠点校) 2対0 勝利

●対朝里中学校(拠点校) 2対0 勝利

【女子バレーボール】優勝

★6月29日(土)代表決定戦に進出

●予選リーグ戦 対西陵中 2対0 勝利

●決勝トーナメント戦

[準決勝] 対銭函中 2対0 勝利

[決勝] 対長橋中 2対0 勝利

【男子バドミントン】 団体戦3位

【女子バドミントン】

[シングルス] 小熊 ももか・森 七彩 ベスト8

[ダブルス] 戸澤 瑠美・根井 愛蘭 ベスト8

荒又 紗良・江端 那虹 ベスト8

【野球】優勝 ★7月6日(土)代表決定戦に進出

拠点校小樽北 対拠点校小樽南 12対2 勝利
(4回コールド)

【サッカー】 第3位

小樽北拠点校 対小樽南拠点校 2対3 惜敗

小樽北拠点校 対銭函中 3対2 勝利

小樽北拠点校 対後志合同 0対1 惜敗

※今後行われる中体連大会の予定は以下の通りです。

6月29日(土) 陸上競技大会、体操競技大会

7月 6日(土) 剣道大会

第36回おたる運河ロードレース大会

6月16日(日)、おたる運河ロードレース大会が行われ、本校からは、計9名(1年生3名、2年生2名、3年生3名、本間先生)が参加しました。生徒は5km、本間先生は10kmの道のりで9時22分にスタート。色内埠頭公園を出発した後、ゴール間近になって雷雨に見舞われましたが、降りしきる雨にも負けず、全員が見事に完走しました。



行事予定

- 2日(火) 研修日
- 3日(水) 潮音頭講習会(6校時)
- 4日(木) 職員会議
スクールカウンセラー来校日
定時退勤日
- 5日(金) 小樽市教育研究会②
- 6日(木) 中体連剣道大会
中体連代表決定戦(野球)
- 10日(水) 避難訓練
- 11日(木) 研修日
- 12日(金) 保護者会
- 15日(月) 海の日
- 16日(火) 2年体育祭
- 17日(水) 1年体育祭
- 18日(木) 3年体育祭・体育祭全校競技
スクールカウンセラー来校日
- 19日(金) 大掃除
定時退勤日
- 22日(月) 1学期終業式
情報モラル教室(2校時)
給食なし
- ★夏季休業~8月21日(水)まで
- 23日(火) 夏季学習会①
- 24日(水) 夏季学習会②
- 25日(木) 夏季学習会③
- 27日(土) 潮ねりこみ

「総合的な学習の時間」

学年代表発表会

6月14日(金)5時間目、「総合的な学習の時間」学年代表発表会を行いました。各学年から代表に選ばれた計6グループの発表を交流し合う場でした。どの学年の発表も内容が充実していただだけでなく、一生懸命に取り組む姿は立派でした。中でも3年生の発表は「さすが3年生!」と感心するほど素晴らしいものでした。発表した各学年代表の皆さん、大変お疲れ様でした。また、ご参観くださった保護者・地域の皆様、ありがとうございました。